

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah pelaksanaan program-program CSR PT. Pusri Palembang secara umum sudah dilaksanakan berdasar ketentuan yang berlaku yakni ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagai peraturan yang memayungi pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) di Indonesia dan Peraturan Pemerintah Nomor 47 Tahun 2012 tentang Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perseroan Terbatas sebagai peraturan pelaksanaannya.

1. Program-program CSR PT. Pusri Palembang terwujud dalam peningkatan kualitas hidup masyarakat yang mencakup 7 aspek yakni Pelestarian Alam, Pendidikan, Kesehatan, Ibadah (Kerohanian), Kemiskinan, Bencana Alam, dan Sarana Umum. Namun pelaksanaan program CSR PT. Pusri Palembang yang dapat dikategorikan dalam upaya penanganan masalah sosial yang timbul di Kecamatan Kalidoni seperti pencemaran lingkungan air, dan udara, serta kesenjangan sosial antara pihak perusahaan dan masyarakat hanya terletak pada program kesehatan dan pelestarian alam dan masih belum menyelesaikan permasalahan utama yang ada di lingkungan masyarakat sekitar perusahaan.
2. Hambatan dalam pelaksanaan CSR PT. Pusri Palembang, hambatan dalam pelaksanaan program-program yang dilakukan CSR PT. Pusri

Palembang antara lain adalah kurangnya kesadaran masyarakat akan adanya program yang dilakukan oleh CSR PT. Pusri Palembang dan kurangnya partisipasi dari masyarakat untuk terlibat dan berperan aktif dalam mensukseskan program-program yang dilakukan oleh CSR PT. Pusri Palembang. Sementara hambatan yang dirasakan oleh masyarakat adalah minimnya sosialisasi dan informasi dari pihak perusahaan terhadap masyarakat luas, sehingga banyak dari masyarakat yang belum bahkan tidak mengetahui program-program yang dilakukan oleh CSR PT. Pusri Palembang.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan hasil yang telah dipaparkan, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Staff Departemen CSR PT.Pusri Palembang

PT. Pusri Palembang juga tetap harus mengevaluasi program-program CSR disemua bidang, agar kedepannya dapat dinikmati oleh masyarakat luas dan berdaya guna. Pemberian informasi terhadap masyarakat akan adanya program-program CSR PT. Pusri Palembang dapat diperluas lagi agar diharapkan dapat menimbulkan minat masyarakat untuk mendukung dan berpartisipasi sepenuhnya dalam pelaksanaan program CSR PT. Pusri Palembang kedepannya.

Dengan adanya program-program yang telah dilaksanakan CSR PT. Pusri Palembang diharapkan dapat dinikmati dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat banyak, terutama masyarakat yang merasakan adanya dampak aktifitas perusahaan yakni yang berada dikawasan sekitar PT. Pusri Palembang berdiri, dlam hal ini kecamatan kalidoni dan kecamatan ilir timur II.

Maka dari itu, hendaknya CSR PT. Pusri Palembang lebih meningkatkan lagi segi komunikasi dan informasi kepada masyarakat agar masyarakat khusus di sekitar perusahaan lebih dapat mengetahui program-program CSR PT. Pusri Palembang dan dapat merasakan manfaatnya.

2. Kemudian saran penulis terhadap masyarakat sekitar perusahaan PT. Pusri Palembang khususnya masyarakat di kecamatan kalidoni dan kecamatan ilir timur II hendaknya lebih peka dan tidak menutup mata dengan adanya program-program yang dilakukan oleh CSR PT. Pusri Palembang agar dapat mengambil manfaatnya. Kepada pihak pemerintah dalam hal ini kecamatan juga diharapkan dapat lebih menyalurkan informasi kepada masyarakatnya secara lebih mendalam sehingga masyarakat dapat mengetahui program-program yang dilakukan CSR PT. Pusri Palembang tersebut.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dalam bidang program csr dengan metode observasi partisipan. Dengan metode tersebut, agar peneliti selanjutnya mempunyai kesempatan untuk menjadi bagian secara langsung berbagai aktivitas dan perilaku dari subjek penelitian. Dengan demikian, peneliti selanjutnya akan dapat memperoleh data lapangan yang lebih lengkap dan komprehensif, serta dapat menganalisis fenomena secara lebih tajam dan mendalam.

